



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. der Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 17. Januar 2018

Sitzung des BA 10 am 05.02.2018

Anfrage

**Personelle Situation und Betreuung der Bürger in den Sozialbürgerhäusern
insbesondere in Moosach**

Wir bitten um Information zur Personalsituation in den Sozialbürgerhäusern und der damit verbundenen Betreuung der Bürger in den Sozialbürgerhäusern.

Begründung:

Nach unserer Information kommt es bedingt durch Personalengpässe zu häufigen Wechseln von Fallbetreuern und Auslagerungen der Bürger an andere Sozialbürgerhäuser.

Nach unserer Einschätzung ist das ungünstig, da eine konstante Betreuung eine genaue Einschätzung der Fälle möglich macht und so eine schnellere Fallbearbeitung ermöglicht.

Gerade für sozial benachteiligte Personen sind Wechsel von Betreuern und auch entfernte Betreuungsstellen häufig problematisch.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Vroni Kahl
Kristin Kalleder
Eberhard Ryba
Anja Scholz-Polisky